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Ritengo doveroso ringraziare tutte le lavoratrici, i lavoratori, i candidati e la 
Commissione Elettorale che ci hanno permesso di raggiungere questo importantissimo 
risultato, che ancora una volta dimostra quanto il sistema della rappresentanza sindacale 
sia sentito  nelle aziende, ancor più in un’azienda come la SarMed, dove i giovani sono la 
stragrande maggioranza.  

  Il 94,2 per cento dei votanti, neanche una scheda bianca o nulla, conferma la grande 
voglia di sindacato,che nella Vostra azienda dovrà crescere e sviluppare un sistema di 
relazioni sindacali al passo con i tempi e rispettoso delle aspettative di tutti coloro che vi 
operano, certi in questo momento dell’importanza del lavoro noi saremo a disposizione.  

Il movimento sindacale sardo può ancora una volta contare sul contributo che le 
lavoratrici e i lavoratori mettono a disposizione: i numeri e i fatti hanno dimostrato 
l’attaccamento che tutti abbiamo per le regole democratiche, l’altissima percentuale di 
votanti è la conferma di queste mie affermazioni. Al di là della sigla, della persona votata le 
urne hanno parlato chiaro: per i lavoratori la rappresentanza sindacale è un fondamento 
importante, per chi lavora ma dovrà esserlo  soprattutto per l’azienda che ha oggi un 
organismo con cui confrontarsi e costruire quel tessuto che non può che rendere migliore 
la vita in un’azienda giovane come la SARMED. 

Non posso che augurare, anche a nome dell’Organizzazione che rappresento, a tutti 
delegate e delegati eletti un proficuo lavoro. Oggi, più che in passato non sarà facile 
rappresentare tutte le istanze, difendere un posto di lavoro in un momento tragico per 
l’economia della nostra provincia e garantire  diritti e tutele. Sono certo che la nuova RSU 
saprà onorare l’incarico ricevuto e le organizzazioni sindacali si impegneranno perché 
questo avvenga.  

 Poi però devo ringraziare tutti coloro che hanno scelto di farsi rappresentare dalla 
FILCEM CGIL del Sulcis Iglesiente, sono fiero del risultato che la FILCEM CGIL ha 
ottenuto, grazie anche ai candidati che hanno saputo calarsi nelle problematiche attuali.  

Oltre  il  40 % dei consensi nel quadro attuale è una grande responsabilità che va oltre 
il dovere e l’etica dell’Organizzazione, farò in modo che nessuno possa esserne deluso, 
sono certo che tutti assieme riusciremo a garantire, nel rapporto unitario che abbiamo 
scelto di mantenere vivo, l’esigibilità del contratto nazionale di lavoro e la crescita di una 
contrattazione aziendale da costruire e rendere esigibile. Con la RLS, nel non facile tema 
della prevenzione e delle tutele di salute e ambiente, il rispetto di un dettato di legge che 
fornisce strumenti per garantire il lavoro sicuro a tutti.   

Infine, non posso esimermi da ringraziare tutti compagne/i che con l’onesto lavoro 
hanno partecipato a questa, seppur minima campagna elettorale. Noi non abbiamo dubbi 
nel difendere questo importante posto di lavoro con il confronto continuo e costante.  

Poi il resto sarà nella dialettica e nel rispetto delle regole democratiche che 
continueranno ad essere la nostra bandiera. 
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